## Rapport italien 2018

Cette année 33 candidats ont composé en italien. Les résultats sont plutôt satisfaisants. Beaucoup se situent aux alentours de la moyenne. Il y a moins de copies excellentes.

Si le thème représente toujours pour certains un écueil, nous avons remarqué cette année que l'expression était souvent médiocre (banalités, passages de l'article calqués et manque de fluidité manifeste).

Il nous semble important de rappeler qu'il est indispensable de lire régulièrement la presse pour se familiariser avec un certain lexique. Regarder des reportages en ligne est un excellent entraînement également.

La question de compréhension a été bien traitée.

Nous réitérons nos conseils pour le thème : c'est une gymnastique : il faut donc pratiquer encore et encore, par exemple avec les articles qui sont traduits dans Courrier International.

Ne négligez surtout pas les relectures de votre copie que ce soit pour le thème comme pour l'expression. Certaines fautes basiques (articles contractés, verbes irréguliers, accords) doivent à tout prix être évitées.

Enfin, bravo à ceux qui ont su allier justesse et richesse de la langue!